

# きくみつ

9月・10月

いよいよ…ようやく、9月の連休明けから涼しく感じられるようになりました。  
今までの間、園庭では活動で汗をかいたものの、ホールや図書室を利用し  
少しずつ、うんどう会に向けた活動は進んでいました。欠席するお友達がいたり  
たりで全員が揃わない日もありましたが、その分“〇〇ちゃんに教えてあげる”  
一人ひとりが誰かの為に…といふより自分が活動を通して見えたところには  
いました。“一人ひとりの遊びもちゃんと遊ぶ”、“お友達と一緒に協力して”  
“お友達といふらがんばる”…といった遊びもみんなのひとつです。  
さて、いよいようんどう会本番。。。いよいよ…最後になりますが、  
みんなで楽しめたことを思いました。たくさんの応援、ありがとうございました。

「バトン引継ぎ?!」  
「二年生たちのエピソード…」  
あいだの太鼓を開会式でおひろめになりました。  
競技では、走り幅跳び馬、スクートのサキットが  
ありました。盛りだくさんではあるものの、ひとつ、ひとつ、今年の  
二年生たちより、今まで、取り組み、楽しくきました。その中でも、リレーは  
二年生たちの中では特別なものです。練習を重ねるごとに、じゅり、じゅりと  
勝った時のうれしさ、負けた時のくやしさ、次はどうしたら速く走れるのかなど、  
遊び二年生たちの中で見えてきた時のこと…あるお友達が“バトンは早く渡さないと  
落としてしまう”“落としたときにお友達に早く渡さないとあわてて  
走らざるを得ない”…と話を聞いていました。それを聞いたばかりのお友達…“ほんまやないか、うまい  
うまいに渡さないかん(バトンを)”“落としたときに渡すのが難しいけど、  
やらずあかん”と、口々に話していました二年生たちです。  
緊張したり、転んだり、バトンが渡せなかったり、ハフニンクはあるかもしれません。  
しかし、二人の過程を経て、当日を迎えます。もう、みんなはいっぽいです  
二年生たちのパワーを感じて、みんなで、元気に迎えられました…!!

## 今後の予定

① 10月23日(水) おもむりの庭

② 10月30日(水) 魚の教室(味の教室)

魚を1匹自分で解体する

## 個人面談が終わりました

お子さん、ご協力して頂け  
ありがとうございました